



Rencontre de l'archevêque Léonide de Vladikavkaz et d'Alanie avec le métropolite Élie de Beyrouth



Le 9 juin 2021, le métropolite Élie de Beyrouth a reçu l'archevêque Léonide de Vladikavkaz et d'Alanie, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. La rencontre avait lieu dans les locaux de la métropole de Beyrouth.

Mgr Léonide, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, effectue une visite de travail au Liban. Il a chaleureusement salué le métropolite Élie au nom de l'Eglise orthodoxe russe, avant de souligner que la tragédie survenue le 4 août dernier dans le port de Beyrouth, avait fortement touché les Russes orthodoxes. C'est pourquoi l'Eglise russe a considérablement aidé à la restauration des églises, des écoles et des bâtiments diocésains de la métropole de Beyrouth détruits par l'explosion.

« A l'avenir, nous avons l'intention d'aider le plus possible nos frères de l'Eglise orthodoxe d'Antioche

dans la restauration de leurs sanctuaires endommagés » a conclu l'archevêque Léonide.

« Je suis très heureux de votre présence à Beyrouth » a répondu le métropolite Élie. « Je considère les Russes comme des frères, car j'ai fait mes études au séminaire Saint-Vladimir de New York. J'ai profité de l'enseignement de grands théologiens comme Jean Meyendorf et Alexandre Schmemman. Avoir été dirigé par ces hommes lumineux et bénis est une vraie manifestation de la Providence divine à mon égard, ce fut un très grand bonheur. J'aimais la théologie, je me délectais de nos échanges, je buvais chacune de leurs paroles. Le père Jean m'étonnait par son humilité, il m'aimait beaucoup. Un jour, je suis venu le voir dans son cabinet, et il m'a prié de lui parler de moi, du Liban. Je lui ai fait part de tout ce qui me souciait, et j'ai été bouleversé par ce qui s'est passé ensuite : le père Jean Meyendorf a pleuré avec moi. Le père Alexandre Schmemman était aussi un pasteur plein d'amour, que le Seigneur l'accueille en Son Royaume ! »

Mgr Élie a aussi partagé les souvenirs de sa participation au cercle théologique animé par ces pasteurs ; il a parlé de sa rencontre avec l'archiprêtre Gueorgui Florovski, dont il a « beaucoup appris sur la vie spirituelle ». « Tous donnaient l'exemple de la vie selon la justice divine, montrait l'exemple du respect de la dignité humaine » a constaté le métropolite Beyrouth.

Prenaient part à la rencontre du métropolite Élie avec Mgr Léonide : l'ambassadeur de Russie au Liban, A. Roudakov, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), recteur de la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Beyrouth, et D. Zelenine, marguillier.

Le même jour, l'archevêque Léonide, accompagné du métropolite Élie et de J. Hasbani, président du Comité Saint-Porphyre, ancien vice-premier ministre de l'État libanais, ont visité les locaux de la métropole de Beyrouth, restaurés grâce aux fonds recueillis par l'Église orthodoxe russe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87414/>